



望洋台小だよい

<学校の教育目標>

- 自ら考え 工夫する子
- 思いやりのある 優しい子
- 進んで行動し やりぬく子
- 明るく 健康な子
- 協力し 働く子



学校 HP

R7.5.21 No.2

(通算 581 号)

子ども達の健やかな成長のために

校長 脇本 麻友美

今年度に入り寒暖差が大きく不安定な天候が続いていましたが、先週あたりから葉桜の緑が深まるとともに、初夏を思わせる陽ざしを感じる日が多くなりました。入学式から一ヶ月以上が経ち、一年生もすっかり学校に慣れ、学校生活を楽しんでいる様子がうかがえます。少し前の話になりますが、4月の終わりには「一年生を迎える会」を開催し、各学年からは歓迎の出し物や手作りのプレゼントが贈られ、笑顔いっぱいの温かな雰囲気に包まれた時間を過ごすことが出来ました。

さて、学校では、毎年、4月から6月までの間に健康診断を行っています。成長期の子ども達がすくすくと健康に育つことを願い、その状況を把握し何かあればすぐに対応することで、健康の維持増進を図ることを目的としています。これらは、学校保健安全法施行規則により検査の項目や方法などが定められています。学校では、子ども達が健康に過ごすための重要な学校行事として位置付け、学校を挙げて取り組んでいます。

健康診断で行われる内容には、校内で養護教諭などが中心となり行うものと、医師などが来校し行うものがあります。医師などが来校し行う検診は内科検診・歯科検診・眼科検診・耳鼻科検診・心電図検査があります。それらを通じ以下の状態について健診をしています。

【養護教諭が中心となり行うもの】

- ・身長及び体重
- ・視力及び聴力

【医師などが来校するなどして行うもの】

- ・栄養状態
- ・脊柱及び胸郭の病気や異常など
- ・皮膚の疾患の有無
- ・目の疾病などの有無
- ・耳鼻咽喉の疾患の有無
- ・歯及び口腔の疾病及び異常の有無
- ・結核の有無
- ・心臓の疾病及び異常の有無
- ・尿



などです。中には毎年ではなく、学年が指定されて行う検診もあります。また、1年生の心電図検査については例年2学期に行われています。検査当日の髪型や服装、バスタオルの用意や提出書類、尿検査のための採尿など、ご家庭にもたくさんのご協力をいただいております。誠にありがとうございます。

先週は早くも「夏日」となる日もありました。5月のこの時期は、体がまだ「暑さ」に慣れないこともあります。それほど気温が高くなくても熱中症になる心配があります。学校では暑さ指数の計測や健康観察、水分補給の声かけなどに引き続き取り組んで参ります。今週から運動会特別時間割が始まり、外での活動が増えます。ご家庭でも十分な睡眠や朝食をとり、体調が思わしくないときは担任までご連絡下さい。

今後もご家庭との連携を大切に、子ども達の健やかな成長に向け、教育活動を進めて参りたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひ致します。

1年生を迎える会がありました

4月25日（金）の3時間目に1年生を迎える会がありました。2年生と一緒に入場し、3～6年生学校の様子を分かりやすく紹介したり、リコーダー演奏を披露したり、かわいいプレゼントをあげたりしました。中でも、6年生は、かっこいいリズム縄跳びを披露しました。1年生は、どの発表も真剣な眼差しで見ていました。1年生が上級生から温かく迎えられた時間となりました。



引き渡し訓練がありました

5月8日（木）の5時間目に引き渡し訓練を実施しました。地域で地震が起き、信号が止まったという想定で、保護者の方々に徒歩で迎えに来てもらい、お子さんを引き渡す訓練でした。お迎えが難しかったお子さんは、図書室で過ごしました。今回は、お子さんを引き渡すまでにそれほど時間はかかりませんでしたが、万が一本本当に大きな地震が起きたら、混雑が予想されます。そのような混雑をイメージしたり、教職員の動きを確認したりする上でも充実した訓練となりました。



PTA 花壇の土おこしがありました

5月10日（土）にPTA 花壇の土おこしがありました。今回は、6年生と1年生の担当やボランティアの方、教員等、併せて約30名が参加して、土おこしを行いました。少し風が強い中の作業でしたが、皆さん、熱心に作業に取り組んでいただきました。ありがとうございました。



「正々堂々と 立ち向かおう」

今年の運動会のテーマは「正々堂々と 立ち向かおう」です。今週から特別時間割が始まり、子ども達は毎日グラウンドや体育館で一生懸命に練習にはげんでいます。さて、今年の運動会種目は昨年度の種目に「運命走」が加わりました。「運命」ですので、走力だけで順位はつかないかもしれません。走るのが得意な子も苦手な子も、みんなが「もしかすると等に入るかもしれない！」というわくわく感をもってほしいと考えプログラムに入れました。さらに、「大玉送り」も、内容を工夫しております。当日は全力で頑張る子ども達に、会場にて大きなご声援をよろしくお願い致します。

